

《单词百科:replacement是什么意思?replacement怎么发音?replacement的解释和用法》

英语单词replacement是什么意思?replacement怎么读?replacement怎么发音?简答网为您整理了replacement的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



replacement怎么读

replacement的读音:[r ple sm nt]

replacement的意思

1、n. 替换, 更换; 替代品, 替换物; 替补, 接替者;

replacement的相关词组

1、Hormone Replacement Therapy 激素取代疗法;

replacement的近义词

- 1、additional adj.额外的，附加的;另外的，追加的;补充;外加;
- 2、alternate adj.轮流的;交替的;间隔的;代替的;
- 3、alternative adj.替代的;备选的;其他的;另类的;
- 4、auxiliary adj.辅助的;备用的，补充的;附加的;副的;
- 5、emergency n.突发事件;紧急情况

replacement的双语例句

- 1、Replacement is guaranteed if the products are not up to the standard.

产品不合规格,保证退换.

- 2、A contractor was hired to drain the reservoir and to excavate soil from one area for replacement with clay.

雇了一个承包商抽干水库的水，挖掉一个区域的泥土后再用黏土填上。

- 3、The replacement of the signature of the applicant or insured people by sales person is forbidden.

销售人员代替投保人和被保险人签名则被严令禁止.

- 4、Ureteral continuity of anatomy and integrality of function after replacement are almostly based on substitutive materials.

替代材料对替代输尿管解剖的连续性和功能的完整性起到决定性的作用.

- 5、Check for the above situation the timely adjustment or replacement.

针对上述情况进行检查后,及时调整或更换.

- 6、With conventional insurance policies it is difficult to work out accurately the replacement value of your possessions.

在传统的保险条款下，很难准确计算财产的重置价值。

- 7、Hormone replacement therapy is very important and should be instituted early.

激素替代治疗非常重要，应该及早开始。

8、The bike is in need of replacement.

这辆自行车该更换了。

9、Slot card design repair and replacement . 3 U standard box, easy to stack and install.

采用标准3U机箱设计,安装于标准机柜中,可以多层堆叠,节省系统安装空间。

10、Their threat to hire replacement workers has the union with its back to the wall.

他们威胁说要雇用替工，这使工会陷入了困境。

11、There are three kinds of influencing factors determining the replacement procedure and the replacement is periodical.

有三类影响因素决定B2C对传统模式的替代过程,替代是有阶段性的。

12、His death was totally unexpected and, in consequence, no plans had been made for his replacement.

他的死完全出乎意料，所以，根本没有安排替补人选。

13、The manager will make a special plea to draft the player into his squad as a replacement.

主教练将特别要求抽调这位运动员到他的队里做替补。

14、The original furnishings are now in need of replacement.

原来的家具陈设需要更换了。

15、Replacement parts couldn't be found for love or money.

替换零件怎么都找不到。

16、The 18-year-old made his debut last week as a replacement for the injured Gordon Durie.

这个18岁选手作为受伤的戈登·迪里的替补在上周首次出场。

17、Objective To study the incidence of nerve palsies after total hip replacement.

目的探讨全髋关节置换术后股神经与坐骨神经损伤发生的原因.

18、replacement windows

新换的窗户

以上是简答网为您整理的replacement怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于replacement的用法、replacement的释义、replacement的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/replacement>

